



CÉSAR

El secretariado gitano abre sus puertas a la sociedad

■ La Fundación Secretariado Gitano celebró ayer una jornada de puertas abiertas a la que asistió el alcalde de León, Emilio Gutiérrez. El regidor participó en los actos que llevaban por lema *Ven, es mucho lo que nos une*.

«Celebramos esta Jornada para agradecer la confianza a quienes colaboráis con nosotros en la promoción y la inclusión de la comunidad gitana y para invitar a quienes todavía no nos conocen a pasar un día de encuentro en torno a «lo mucho que nos une», con talleres para los más peques y otras actividades para los grandes».